LATINUS



12-03-25

LEGISLATIVO



"No basta con 'lo lamento'": activista exige a Morena asumir responsabilidad por accidente en Oaxaca



El activista Joaquín Galván exigió este martes a Morena y al senador Antonino Morales Toledo que se hagan responsables del accidente donde se volcó un autobús con simpatizantes del partido, dejando un saldo de 18 fallecidos y al menos 29 heridos en la autopista Mitla-Tehuantepec, en Oaxaca.

"No basta 'lo lamento', se deben deslindar responsabilidades (...) Háganse responsables", escribió el activista en la red social X.

El autobús, que volcó este lunes, transportaba a simpatizantes del partido Morena, quienes habían acudido a una asamblea informativa en el Zócalo de la Ciudad de México, encabezado por la presidenta Claudia Sheinbaum.

LATINUS



LEGISLATIVO



Joaquín Galván señaló en su mensaje que estas movilizaciones "logran su objetivo" debido a que los políticos usan la necesidad de las personas y ellos "no otorgan las mínimas garantías de seguridad".

El senador Antonino Morales, fundador del Frente Unido de Comunidades Oaxaqueñas, el grupo que viajaba en este autobús, manifestó su pesar y solidaridad por el accidente el lunes.

"Nuestros pensamientos están con quienes resultaron afectados y sus familias en este difícil momento. Las autoridades correspondientes ya se encuentran en el lugar brindando auxilio y atendiendo a las personas heridas", señaló.

En tanto, la diputada federal Kenia López Rabadán, también criticó la asamblea llevada a cabo en la capital del país, donde acudieron políticos y simpatizantes del partido oficialista, señalado que estos eventos "no inhiben las intenciones de Estados Unidos, no generan beneficios para nadie, sólo exaltan los egos de los políticos llenos de soberbia".

"El resultado del mitin en el Zócalo: 18 muertos en un accidente regresando a Oaxaca", apuntó.

Ante este suceso, en la Cámara de Diputados, en el Senado de la República y en el Congreso de Oaxaca, legisladores guardaron un minuto de silencio en memoria a las personas que murieron en el accidente.

Por su parte, el diputado local morenista Enrique Feria Romero, pidió a los legisladores de su grupo parlamentario que no sólo se solidaricen con mensajes, sino que ayuden económicamente a las familias afectadas.

https://latinus.us/mexico/2025/3/11/no-basta-con-lo-lamento-activista-exige-morena-asumir-responsabilidad-por-accidente-en-oaxaca-137104.html